

Cérémonie d'intronisation des Amis de Brouilly



■ Au centre Denis Cheyssoux à gauche Franck Dogliani, Franck Tavian et les Amis de Brouilly. Photo Daniel DUFOR

C'est en prélude à la cérémonie d'inauguration de la randonnée permanente "Les Sixphonnés du mont Brouilly" dimanche 27 mai à 10 h 30 à l'Espace des Brouilly, que la confrérie des Amis de Brouilly a procédé à une d'intronisation. L'impétrant, Denis Cheyssoux journaliste producteur de Radio France a été appelé par Thierry Morin, président des Amis de Brouilly. Denis Cheyssoux, grand passionné des épreuves cyclistes a rencontré pour la première fois, il y a 23 ans,

par relations téléphoniques, son désormais ami, Franck Dogliani, président du Cyclo tandem formidable, à l'initiative de cette manifestation de randonnée permanente autour du mont Brouilly. C'est dans une ambiance bien beaujolaise que s'est déroulée l'entrée dans la confrérie des Amis de Brouilly de Denis Cheyssoux. Il a reçu, médaille, canotier, coffret de bouteilles de brouilly et côte de brouilly sous de vifs et nombreux applaudissements.